

GUSTENFELDEN. Die vier Hofläden in Gustenfelden haben auch dieses Jahr auf Kundengeschenke verzichtet. Dafür wurden die Einrichtungen „Muschelkinder“ der Rummelsberger Diakonie und die Aktion „Der Wünschewagen“ mit insgesamt 4000 Euro unterstützt. „Muschelkinder“ ist eine besondere Einrichtung für Kinder, die unter Autismus leiden. Diese Kinder werden in speziellen Schuleinrichtungen gefördert und betreut. Seit 2015 gibt es auch in Schwabach-Penzendorf eine Klasse der „Muschelkinder“. Der „Wün-



Foto: Norbert Wieser

Die Beschenkten freuten sich über die Aktion der Gustenfeldener Hofläden.

schewagen“ ist seit einigen Monaten auch in Franken unterwegs. Damit wird schwerkranken Menschen ein besonderer Wunsch erfüllt. Dies kann die Fahrt zum Besuch eines Konzertes, Fußballspiels oder des Christkindesmarktes sein. Die Fahrt mit dem „Wünschewagen“ ist für diese Person und Begleitung kostenlos. Die Gustenfeldner Hofläden Mühle-Winkler, Obstbau Winkler, Milch- und Geflügelhof Wagner und Direktvermarktung Roßkopf übergaben jeweils 2000 Euro an „Wünschewagen“ und „Muschelkinder“. nw